

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711151 - VANESSA PERMATA PUTRI

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	inform concent harus lengkap yaa seperti menjelaskan tujuan, cara dan resiko tindakan, teknik insersi kateter IV bisa latihan lagi, infus terpasang pada percobaan ke 3, hitungan tpm tepat, komunikasi OK
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: KU demam 3 hari sudah di tanyakan. kalau sudah tau KUnya sebaiknya sudah punya DD penyakitnya, sudah tanya krakteristiknya demam kemudian coba cari keluhan lain yang menyertai cari keluhan ini berdasarkan patofis penyakit dan lakukan anamnaesis dari kepala sampai kaki ya, cari juga faktor resiko yang mungkin menjadi pemicu dari penyakit sesuai DD yang sudah di cari, sudah tanya riwayat perjalanan dan lingkungan rumah. jika FR sudah di dapatlan dan DD sudah mulai jelas coab gali lagi keluhan fisik atau mungkin temuan fisik yang menyertai sesuai dengan patofisiologi penyakitnya. PX: mengukur suhu di luar baju?--> telah di koreksi peserta, memeriksa nadi dan nafas berpa lama mbak? apakah tidak perlu melihat jam? melakukan pemeriksaan degan posisi pasien duduk di bed periksa, Tensi: sudah di periksa.lakukan pemeriksaanya dulu baru tanya ya mbak, belum melakukan pemeriksaan hidung, thorax, andomen, atau mencari tanda perdarahan. Prosedur klinik dan interpretasi:CBC--> tolong jangan hanya bilang apa yang turun tapi namanya apa yambak, kultur belum ada hasil ya, Ur-Cr, SgOT, (mungkin sebelum ini bisa pemeriksaan lainnya dulu yang lebih relevan ya), Dx-DD: DBD (belum ada grading)-Malaria
Sistem Indera 1	Ax: penggalian RPS, RPD, RPK, kebiasaan dan sosial cukup. px fisik= visus nya diperiksa dengan jarak yg sangat dekat, harusnya di ujung ruangan ya (6 mtr) , segmen anterior cukup lengkap tp kurang sempurna, konjungtiva (saat eversi palpebra jangan lupa diaati dengan binokuler dan sumber cahaya) kornea (keratoskop plasido kurang tepat,), iris, pupil (refleks cahaya indirek kurang tepat), lensa (kurang shadow test). dx nya tidak lengkap, Dx dan DD HARUS ada lokasi mata yg mengalami kelainan ya
Sistem Indera 2	ax sdh baik, px fisik sdh meminta VS, status lokalis inspeksi kanan kiri dan palpasi sdh dilakukan, auri kanan, otoskopi baik teknik memegang alat otoskopi kurang tepat,hidung dan tenggorok sdh ditanyakan, dx kerja kurang benar dd tepat, tx dosis masih blm tepat dan tdk ditulis
Sistem Indera 3	gunakan headlamp dengan benar, awali dg inspeksi palpasi nasal paranasal, lanut rhinoskopi, dx dipastikan lagi.obat2an untuk hidung dilihat kembali
Sistem Kardio Respi 1	ok
Sistem Kardio Respi 2	Safety : oke. Cek respon : oke. Shout for help oke. Cek Circulation : oke. Kompresi : oke. Buka jalan nafas : oke. Bantuan napas oke, sebaiknya sambil ngasi bantuan napas liat pengembangan dada pasien. Tatalaksana setelah 5 siklus oke. Recovery position oke
Sistem Kardio Respi 3	px fisik belum lengkap tidak , px penunjang sdh benar, dx benar namun tdk lengkap
Sistem Kardio Respi 4	Ax:ketika mennanyakan RPD sebaiknya tidak hanya ditanya ada atau tidak tapi juga perlu ditanya obat yang diminum, px penunjang: oke, dx kurang lengkap, tx: pilihan antibiotik untuk kasus ini kurang sesuai dan dosisnya kurang tepat